

Bonjour et bienvenue à toi dans ce petit oratoire.

Tu te demandes peut-être pourquoi je propose de méditer les chapelets sur les mystères d'un saint et pas sur les mystères de la vie de Jésus ?

Très bonne question !

J'ai eu cette idée quand j'ai commencé à prier le chapelet. J'avais la hantise du rabâchage qui me mettait en mode somnolence, même en pleine journée ! Même en marchant ! Je profitais des marches de près d'une demi-heure pour aller à mon travail, pour prier, mais mon cerveau, entraîné par la répétition, voulait absolument dormir. C'était vraiment très désagréable. Il fallait que je reste active et donc en pleine réflexion.

J'ai d'abord eu l'idée de méditer les mystères en me plaçant du point de vue de quelqu'un d'autre dans les scènes proposées. Par exemple, du point de vue d'Elisabeth ou de Zacharie pendant la Visitation ; du point de vue de Jean-Baptiste au moment du baptême de Jésus ; du point de vue de Marie-Madeleine au pied de la croix.

Et je me suis rendue compte que les vies de ces gens étaient comme la mienne et que Jésus était vraiment venu les bouleverser pour les entraîner à sa suite. Alors j'ai cherché à aller plus loin. J'ai cherché dans la vie des saints, cinq moments importants, cinq rencontres décisives, cœur à cœur avec le Christ, ou on peut dire cinq « Mystères » de leur vie, à méditer pour les mettre en parallèle des moments de ma vie et mieux voir et croire comment le Christ pouvait agir dans ma vie aussi.

Je te souhaite une bonne écoute, une bonne prière avec moi et avec tous ceux qui écoutent, avec les saints qui sont choisis.

Et si tu le souhaites, s'il y a une personne, un ami de Jésus, un saint ou une sainte ou vénérable ou bienheureux qui t'est particulièrement cher, tu peux me le proposer. Je peux créer une méditation de chapelet avec cette personne. Et si tu as particulièrement cinq moments clés de sa vie à me proposer, je suis preneuse aussi.

Merci de partager ce temps de prière avec moi.

Aël Jacquel